



今城 克啓 議員

物価の高騰に負けない
地域経済を
実現するために

問

雇用増進奨励金の内容を見直したり予算を拡大する必要が
あると考えるがどうか

答

他の施策との相乗効果を図ることも視野に入れて、検討していきたいと考えています

問

市内事業者への民間消費を促進するための今後の対策について、どのようにお考えか。

答

商工観光部長

全国的な支援が必要な状況などが生じた場合は、国や県の動向を注視するとともに、商工会など関係機関との連携を取りながら、適宜状況に応じた対応を検討していきたいと考えています。



問

地域通貨アイカの使用ごとにポイントを付与するなど、地域通貨アイカそのものに付加価値をつける支援策を検討してはどうか。

答

商工観光部長

地域通貨を循環させることについては、ポイント付与などの付加価値をつける施策も一つの案であると考えますが、まずは、地域通貨本来の意義を広く認識していただけるように、より一層の周知が必要であると考えますので、発行元である商工会と連携しながら

広報に取り組みたいと思います。

問

高島市企業活動支援事業の中に雇用増進奨励金があるが、人材の確保に効果的に結びつくように、メニューの内容を見直したり予算を拡大する必要が有ると考える。

また、人材の確保や育成についての新たな支援策も必要と考える。

人材の確保や育成について、今後市としては、市内事業者にどのような支援をお考えか。

答 商工観光部長

「雇用増進奨励金」については、「高島市企業活動支援奨励金交付要綱」に基づいて支援を行っていると思います。この要綱については市内の経済状況や他の施策などを鑑みながら2年を目途に制度の見直しを行っており、他の施策との相乗効果を図ることも視野に入れながら、検討していきたいと考えています。

また、副業人材の活用機運を醸成するとともに、将来的には、市内事業所のニーズと市外
の専門人材をマッチングするなどして、副業を通じた本市の
関係人口を増やす取り組みにつ
なげていくことができればと考
えています。



その他の質問

二ホンザルによる被害の対策について